

ENERO

SEMANA 01

MARTES 05 DE ENERO

Recorridos por las Calles para realizar supervisiones.

Se realizo reporte sobre la empresa Bodega Aurrera ya que de los contenedores de basura se perciben olores desagradables, porque su empresa dedicada a recolectar la basura no acude constantemente.

Se realizo reporte de lámparas fundidas en las calles Privada 1. Manuel Doblado #7 y en la colonia de Las Flores en frente calle Azucena #211, también poda moderada del árbol que se encuentra allí.

MIERCOLES 06 DE ENERO

Recorridos por las Calles para realizar supervisiones.

Se realizo informe a el Director de Seguridad Pública el Lic. Juan José Celis Torreros con copia para la Auxiliar de Secretaria Técnica de SIPINNA El Grullo la Lic. Daniela Alejandra Ponce Alvarado sobre la información del **OFICIO NO. CPC- 106/2020.**

JUEVES 07 DE ENERO

Recorridos por las Calles para realizar supervisiones.

*Se realizaron recorridos en las localidades....

VIERNES 08 DE ENERO

Se realizo reporte sobre la casa habitación que se encuentra a espaldas del Templo de Santa Cecilia, ya que se perciben olores desagradables porque la C. Juana que vive allí cría animales.

Se realizo reporte de lámpara fundida en la calle Quirino Naranjo #68.

*Se acudió a la comunidad de Palo Blanco a

SEMANA 02

LUNES 11 DE ENERO

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles H. Galeana #78A, Aldama #75, Nicolás Bravo #220, Xicoténcatl #62 y #211, Adobes #6, Marea #30, Parada del Obelisco, Centro en la esquina de la Tienda de Ropa Tres García's, Cajero Banorte (enfrente del mercado) y Presidencia Municipal en la esquina y realizar poda moderada en la calle H. Galeana y Hidalgo.

Se realizó oficio para C. Ángel Rubio para la solicitud de sillas, mesa tabloide y micrófono; para las reuniones comités de barrios que son los días martes y jueves.

Se realizó oficio para C. Karla Arreola para solicitarle el préstamo de su bocina, para las reuniones de comités de barrios que son los días martes y jueves.

Se realizó oficio sobre el reporte de la calle Anáhuac sobre que no contaba con balizamiento, y eso ocasionaba que los vehículos al dar vuelta, golpearan un poste dando problemas a los ciudadanos que habitan las casas habitación de esa casa ya que en ocasiones se quedaban sin luz y también dañando algunos de sus aparatos eléctricos.

MARTES 12 DE ENERO

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles Asunción Manzano #135, Independencia #99 y #166.

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas que se encuentran dentro del Domo, ya que las lámparas que no encienden son del servicio público y también sobre la poda de árboles ya que nos informaron que había demasiados animales nocturnos (murciélagos) en los árboles que se encuentra ahí junto a la cancha de futbol.

Se realizó un oficio para solicitar el apoyo de la C. Dulce Llamas que se encuentra en el área de Reglamentos, fue girado al C. Daniel Aguilar Director de Reglamentos con atención a Lic. Gildary Ballardo Coordinadora de Recursos Humanos, ya que nos estarán apoyando Martes, Jueves y Viernes.

Se realizó la primera Reunión de Comité de Barrios en El Charco de los Adobes.

MIERCOLES 13 DE ENERO

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles Asunción Manzano #47 y Luis G. Urbina #110.

JUEVES 14 DE ENERO

Se realizó oficio para la solicitud de productos y materiales, para las reuniones de comités.

Se realizó la segunda Reunión de Comité de Barrios en El Pocito Santo.

VIERNES 15 DE ENERO

Se realizó reporte sobre poda moderada en la Calle Independencia #205 ya que nos comentan que posiblemente este afectando la banqueta.

Se acudió a el Aguacate.....

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles La Paz #203 y #111, también en el terreno baldío que se encuentra por Donato Guerra a un lado de Pinturas Berel.

SEMANA 03

LUNES 18 DE ENERO

Se realizó corte de quincena de reportes y otras tareas internas.

MARTES 19 DE ENERO

Se realizó revisión de reportes.

MIERCOLES 20 DE ENERO

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles Matamoros #221, Ayuntamiento y Zafiro, Leona Vicario, Netzahualcóyotl y esquina Arrayan, Cuarzo en esquina Calle "N".

Se realizó reporte sobre que en la calle primavera (donde se encuentra la Mariskeña), es necesario que vayan a balizar ya que no cuenta con las rayas amarillas, haciendo que los ciudadanos estacionen sus vehículos donde ellos

desean, obstruyendo en ocasiones la visibilidad de los carros que se aproximan, esto para evitar cualquier tipo de accidentes.

JUEVES 21 DE ENERO

Se realizó revisión de reportes.

VIERNES 22 DE ENERO

Se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las calles Simona Castañeda #41 A, Ramón Acosta Lote Baldío esquina con Priv. Álamo, Pedregal Col. San Isidro y Alejandra Díaz #281.

LUNES 25 DE ENERO

-Se nos informó que este día no habría luz en las instalaciones, pero nosotros acudimos a la oficina a realizar la anotación de unos reportes percatándonos que sí había Luz por lo cual nos pusimos a realizar documentación.

También acudimos a realizar limpieza a la glorieta salida a Ayuquila, a altura de la Preparatoria Regional de El Grullo.

Por la tarde se realizó un sondeo para ver las personas más vulnerables que tienen la necesidad de alguna cobija para este tiempo que está haciendo demasiado frío.

MARTES 26 DE ENERO

Se realizó reporte sobre que en la calle Rosario Díaz, se encuentran vehículos abandonados dando mala imagen y obstruyendo, los servicios que otorga la C. Rosario Díaz benefactora de dicha calle.

También se realizó reporte sobre lámparas fundidas en las callas Narciso Mendoza #89 y Juan Valdivia #103; y al mismo tiempo pedir el apoyo para que pasen a realizar poda moderada en toda esa calle.

MIÉRCOLES 27 DE ENERO

Se acudió con los ciudadanos de la Calle Álamo, para informarles que se encuentra con un recurso destinado y aprobado por cabildo, para la obra de "Construcción de Pavimento Ecológico" (huella de concreto y empedrado tradicional), "Cambio de Red de Agua Potable" y "Red de Drenaje", en la calle Álamo, entre H. Galeana y

División del Norte. Donde recabamos firmas de que están de-acuerdo a que se realice dicha obra y fueron informados de ella.

JUEVES 28 DE ENERO

Se acudió con los ciudadanos de la Calle Álamo, para informarles que se encuentra con un recurso destinado y aprobado por cabildo, para la obra de “Construcción de Pavimento Ecológico” (huella de concreto y empedrado tradicional), “Cambio de Red de Agua Potable” y “Red de Drenaje”, en la calle Álamo, entre H. Galeana y División del Norte. Donde recabamos firmas de que están de-acuerdo a que se realice dicha obra y fueron informados de ella.

(CON DOS CIUDADANOS QUE HICIERON FALTA DE INFORMARLES).

Se le informo a la Lic.Gildary Stephanie Ballardo Brambila, Coordinadora de Recursos Humanos, que el Auxiliar Administrativo la Lic. Vanessa Monserrath Rios González el día Viernes 29 de Enero del 2021, no va checar ni entrada ni salida, ya que nosotros cuando se activó el botón rojo de emergencia sobre el covid-19, acudimos todos los días, a lo que ese día estaría trabajando desde su hogar.

VIERNES 29 DE ENERO

Se acudió a la comunidad de Palo Blanco a lo de rehabilitación de rescates de espacios recreativos.

SABADO 30 DE ENERO

Se realizó reunión con los ciudadanos de la calle Álamo.

El día sábado 30 de Enero a las 10 de la mañana acudimos a la calle Álamo donde iniciaría la Obra el ingeniero Edgar Guijarro Director de Obras y el Director de Participación ciudadana ya que los vecinos algunos de ellos inconformes motivados por la ciudadana Marisol esposa del expresidente renuentes externaron no quitarían sus carros en el alegato se intentó persuadir de manera verbal exponiendo el proyecto mencionado el cual querían reunión donde estuviese la Alcaldesa lo cual no era conveniente sino más bien llegar a, acuerdos pues estaba parado él trabajó cabe mencionar que algunos de los vecinos que no se arrimaron fue por que no estaban de acuerdo con las inquietudes de los antes mencionados pues externaron estar a favor de la ecológica resaltó en varias ocasiones el que existía un dinero ya con anterioridad para dicho proyecto pasando a otros puntos el ingeniero Guijarro ya que no fue posible hacer cambiar de opinión dónde se integró el expresidente y otros vecinos más donde pasaban de un punto a otro y viceversa se planteó hacerla de huella y empedrado ahogado en cemento fue favorable mas no estuvieron

conformes se tornó pesado pero sin llegar a extremos la única opción ya que no aceptaban las propuestas fue llamar a la Alcaldesa para tomar la decisión final y aun así no estaban conformes increpando en tener algún documento del convenio o resolución que más bien se sintió un recelo político en ellos siendo eso delicado para el Ayuntamiento se dio al fin por aceptado procediendo a dar inicio después de dos horas con 30 minutos a él trabajó que se tenía propuesto dada la venia de nuestra alcaldesa para dar solución a él tan cansado asunto nos retiramos del lugar siendo casi las doce con treinta minutos.

DOMINGO 31 DE ENERO

Se realizó recorrido para revisión de calles.